



Hace bien el diputado plurinominal y hoy visitante recurrente al estado de Veracruz

Hace bien el diputado plurinominal y hoy visitante recurrente al estado de Veracruz, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, en convocar a las fuerzas vivas veracruzanas para –nadamas- enterarse cómo están las cosas en tierras jarochas. Pero nadamas para eso, para enterarse, porque de resolver, es ahí donde se atranca la puerta, decía mi abuelito. De cómo está Veracruz, bueno, eso hasta un niño de primaria lo sabe y lo entiende perfectamente, el detalle es cómo resolver toda esa gama infinita de problemas que aquejan a las y a los veracruzanos.

http://www.proyectospoliticos.com.mx/colum/hace-bien-el-diputado-plurinominal-y-hoy-visitante-recurrente-al-estado-de-veracruz/